

Aachen, 6. April 2022

Emotionales Investment: ELDERTECH schließt erste Finanzierungsrunde

- Die ELDERTECH GmbH hat die erste Finanzierungsrunde beendet.
- Investition im mittleren sechsstelligen Bereich durch vier private Investoren.

Nach der Gründung der ELDERTECH GmbH im Oktober 2021 hat das Start-up nun die erste Finanzierungsrunde abgeschlossen. In dieser erhält ELDERTECH einen Betrag im mittleren sechsstelligen Bereich. Damit werden die nächsten Schritte der App-Entwicklung sowie die Erweiterung des Teams ermöglicht. Darüber hinaus wird ein großer Teil der Investition in den Vertrieb und die Öffentlichkeitsarbeit fließen. Bisher wurde das Team von ELDERTECH aus eigenen Mitteln getragen und durch das EXIST Gründerstipendium gefördert, welches Ende Mai 2022 ausläuft.

Die Investoren verfolgen die Aktivitäten des Gründerteams schon seit dem frühen Stadium vor der Gründung. "Das Älterwerden betrifft jeden von uns. Wir sind überzeugt davon, dass ELDERTECH genau die richtige, ganzheitliche und digitale Lösung zur Unterstützung von Familien bietet. Unsere Investition in das Unternehmen ist für uns somit auch eine Investition in unser aller Zukunft", so Investor Valentin Schmitt.

Für das Gründerteam stand nicht nur das Kapital im Fokus: "Bei der Auswahl der Investoren war für uns eine persönliche Identifikation mit dem Unternehmen und der gesamtgesellschaftlichen Herausforderung wichtig. Wir sind überzeugt, mit Uli und Valentin Schmitt, Tobias Klein und einem weiteren Investoren-Paar Partner an unserer Seite zu haben, die uns auch über das reine Investment hinaus nachhaltig unterstützen können", so Artur Janiszek für das ELDERTECH-Team.

Gemeinsam mit Anbietern von Smart Home Technologien und digitalen Pflegehilfsmitteln sowie Dienstleistungen wird das Funktionsspektrum der App erweitert. Bei der Weiterentwicklung werden auch Expert:innen aus der häuslichen Pflege, z.B. Pflegeberater:innen und die Nutzer:innen selbst in den Dialog miteinbezogen, um Anwendungsfälle zu priorisieren und den größtmöglichen Nutzen zu schaffen.

Pressemeldung 6. April 2022



Über ELDERTECH

Die ELDERTECH GmbH bietet einen digitalen Alltagshelfer in Form einer Plattform-App, der Familien mit Senior:innen bei der häuslichen Versorgung unterstützt. ELDERTECH verfolgt dabei einen ganzheitlichen Ansatz, in dem Einzellösungen aus den Bereichen Smart Home, Sensorik und digitalen Pflegehilfsmitteln sowie Pflegedienstleistungen und Telemedizin miteinander verknüpft werden.

Das Start-Up aus Aachen wurde im Herbst 2021 von Artur Janiszek, André Fiebig und David Fiebig gegründet.

Mehr Informationen zu den einzelnen Anwendungsfällen, der App und dem Unternehmen ELDERTECH finden Sie auf unserer <u>Website</u>.

Die App finden Sie im App Store (Link:

https://apps.apple.com/de/app/eldertech/id1545580135)

und bei Google Play (Link: https://play.google.com/store/apps/details?id=com.eldertech).

Pressekontakt

Anna-Lisa Cramer

Telefonnummer: 015678 253306

E-Mail-Adresse: anna-lisa.cramer@eldertech.de

Webseite: www.eldertech.de

Unterstützer von ELDERTECH:













